

## Associations (suite)



### Games SJB

Les rendez-vous de décembre

OH ! OH ! OH ! C'est le mois de décembre qui arrive avec sa féérie. GAMES SJB vous propose de venir partager un moment magique autour d'une sélection de jeux de société sur le thème de l'hiver, le fantastique et l'imaginaire. Retrouvez nous les vendredis 2, 9 et 16 décembre de 18h00 à 22h00, salle de La Claie.

Le samedi 3 décembre : Après-midi jeux de société organisée en collaboration avec l'Amicale Laïque de l'école Paul Emile Victor, de Saint Jean Brévelay, à la salle du Vertin.

Nous serons également présents au Marché de Noël "Mon Beau Sapin" du 11 décembre, organisé par l'école Saint Melec de Plumelec. Nous vous souhaitons de passer de très belles fêtes de fin d'année.

Contact :

games.sjb56660@gmail.com

Facebook :



### Amicale Laïque de l'école Paul Émile Victor

Jeux de société le 3 décembre

L'Amicale Laïque vous propose, en collaboration avec l'association Games SJB, de partager un moment convivial et familial autour du jeu, à la salle du Vertin, de 14h00 à 19h00 les enfants pourront jouer à des jeux de sociétés, accessible dès 3 ans. A 15h00, à un grand jeu du Loup Garou. Puis, de 17h00 à 19h00, à partir de 11 ans, ils pourront participer à une boum. Sur place, vous pourrez trouver buvette, bonbons et gâteaux.

## EHPAD



### Maison de retraite Atelier décoration

Les fêtes approchent à grand pas. Les résidents se préparent et commencent à réaliser les décorations.



## Écoles



### Collège Eugène Guillevic

Activités des dernières semaines

#### • Remise des diplômes du Diplôme National du Brevet.

Vendredi 18 novembre nous avons reçu les anciens élèves de troisième pour leur remettre leur diplôme du DNB, ce fut un moment chaleureux.

• **Culture.** Du théâtre, les niveaux 6<sup>ème</sup> et 3<sup>ème</sup> ont bénéficié de leur séance annuelle. Des sciences, les élèves de 3<sup>ème</sup> ont bénéficié de l'intervention d'une scientifique madame Evelyne Giquel du Généthon, et d'un atelier avec les scientifiques de la cité des télécoms et du Radon de Pleumeur Bodou qui se déplacent dans les établissements scolaires. Un échange avec un collège de Louisiane a été acté. Madame Gouzerch professeure d'anglais à E. Guillevic va organiser cet échange virtuel, dans un premier temps, avec Anne Bernier enseignante de la North Lewis Elementary et Belle Place Middle School de Iberia Parish. Les thèmes choisis auront à voir avec le développement durable et l'environnement rural, c'est une très belle opportunité d'ouverture pour nos élèves respectifs.

• **Santé - Citoyenneté et Développement Durable.** Les élèves de 3<sup>ème</sup> et de 4<sup>ème</sup> ont suivi aussi les formations sur la vie sexuelle et affective dispensées par le centre de planification de Pontivy. Les actions sur le harcèlement ont permis de sensibiliser les élèves au programme PHARE et de susciter des vocations pour devenir ambassadeur. Le jardin des 6<sup>ème</sup> et des éco-délégués est en sommeil, les élèves du Sullio nous ont aidé à préparer les espaces pour les futures plantations de l'année prochaine. Dans le cadre de la semaine des déchets, les élèves du Collège ont participé à une collecte de jouets organisée par Centre Morbihan Communauté. Les conseils de classe du 1<sup>er</sup> trimestre auront lieu du 5 au 12 décembre une soirée remise des bulletins par les professeurs principaux aura lieu le jeudi 16 décembre. Le repas de Noël aura lieu jeudi 16 décembre.

### École Paul Émile Victor

Retour sur le mois de novembre



• **Cérémonie du 11 novembre.** Le vendredi 11 novembre dernier certains élèves et une enseignante de l'école étaient présents à la cérémonie de commémoration de l'armistice. Ils ont accompagné M. Le Maire dans le dépôt d'une gerbe au pied du monument aux morts de Saint Jean Brévelay. L'occasion également de participer à un moment solennel, de concrétiser le devoir de mémoire et le travail mené en histoire en classe.



• **La semaine européenne de réduction des déchets.** A l'initiative de la Communauté de Communes, l'école a participé à la semaine européenne de réduction des déchets du 21 au 25 novembre 2022. A cette occasion, une récolte de jouets a été organisée pour l'association Ti Jouets, qui recycle et revalorise des jouets afin de les revendre à des prix solidaires, mais aussi des ateliers sur le recyclage des déchets dans les classes et des ateliers de réflexion autour des usages dans l'école et des éco-gestes possibles.

